

# *Le Venezuela reçoit un premier lot de vaccins Abdala contre le Covid-19*

---



**«dans chaque ampoule , notre sentiment de fraternité et de solidarité» a signalé l'ambassadeur de Cuba au Venezuela, Dagoberto Rodríguez.**

La Havane, 24 juin, (RHC)- Le Venezuela a reçu ce jeudi le premier lot de vaccins cubains Abdala contre le Covid-19.

La vice-présidente vénézuélienne, Delcy Rodríguez, a annoncé que Cuba livrera au Venezuela un total de 12 millions de doses au cours de la cérémonie de réception à Caracas de la première cargaison de l'immunogène envoyé par le gouvernement cubain.

La vice-présidente vénézuélienne a souligné l'efficacité prouvée de 92,28% du candidat vaccin cubain au terme des essais cliniques de l'antigène, peu après la signature de l'accord passé entre les deux pays pour la fourniture des vaccins cubains.

En présence de Dagoberto Rodríguez, ambassadeur de Cuba au Venezuela, Delcy Rodríguez a salué l'exemple de notre pays dans la lutte contre la pandémie et le développement de cinq candidats vaccins contre la maladie malgré les difficultés découlant du blocus nord-américain.

Elle a également mis en avant la victoire diplomatique remportée par Cuba à l'assemblée générale de l'ONU sur la politique hostile de Washington.

«Aujourd'hui, Cuba donne au monde des leçons éthiques, morales, scientifiques et technologiques face à l'impact des mesures coercitives unilatérales», a souligné la vice-présidente vénézuélienne.

L'ambassadeur cubain a déclaré à son tour que cet accord de fourniture du vaccin Abdala témoigne de l'étroite relation entre les deux nations; «dans chaque ampoule vient notre sentiment de fraternité et de solidarité», a-t-il dit.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261798-le-venezuela-recoit-un-premier-lot-de-vaccins-abdala-contre-le-covid-19>



**Radio Habana Cuba**